

Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga Kp. Kubang Tingkatkan Kerukunan Lewat Musyawarah Kekeluargaan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jul 23, 2023 - 20:53



Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga Kp. Kubang Tingkatkan Kerukunan Lewat Musyawarah Kekeluargaan

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Aipda Nanang Yussrah, melakukan giat sambang dengan warga di Kp. Kubang, RT. 02/02, Desa Pasirdatar Indah. Dalam kunjungannya,

Aipda Nanang Yussrah memberikan himbauan penting kepada warga untuk meningkatkan kerukunan di lingkungan melalui musyawarah kekeluargaan. Minggu (23/07/23).

Dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat, Aipda Nanang Yussrah secara rutin melakukan sambang di wilayah binaannya. Di Kp. Kubang, Bhabinkamtibmas berbincang dengan warga dan menyampaikan pesan tentang pentingnya menjaga kerukunan antarwarga dan menyelesaikan permasalahan dengan musyawarah kekeluargaan.

"Kerukunan dalam lingkungan adalah modal utama untuk menciptakan kehidupan yang harmonis dan damai. Oleh karena itu, saya menghimbau kepada seluruh warga di Kp. Kubang agar senantiasa menjalin kerukunan dengan tetangga sekitar," ujar Aipda Nanang Yussrah.

Beliau menekankan pentingnya komunikasi yang baik dalam menyelesaikan permasalahan di lingkungan. Musyawarah kekeluargaan menjadi sarana yang efektif untuk menemukan solusi bersama dan mencapai kesepakatan dalam mengatasi berbagai persoalan yang mungkin timbul.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk saling menghormati perbedaan pendapat dan selalu berusaha mencari titik tengah dalam setiap permasalahan. Dengan cara seperti ini, konflik dapat diminimalisir dan lingkungan akan menjadi tempat yang nyaman untuk semua warga.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyambut baik inisiatif Aipda Nanang Yussrah dalam mengedukasi warga tentang pentingnya kerukunan dalam lingkungan. "Semoga pesan yang disampaikan Bhabinkamtibmas dapat diterima dan diaplikasikan oleh seluruh warga di Kp. Kubang," ucap Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang dan himbauan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan kesadaran warga dalam menjaga kerukunan semakin meningkat. Kolaborasi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat di Kp. Kubang akan menjadi upaya nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terbebas dari potensi konflik.